

POLRI

Jasa Raharja Sumbar dan Satlantas Polres Pessel Edukasi Keselamatan Berlalu Lintas bagi Pangkalan Ojek di Painan

AmeliaRiski_JIS Sumbar - PAINAN.POLRI.NET

Jan 9, 2026 - 19:55



PAINAN — Dalam upaya meningkatkan kesadaran serta kepatuhan masyarakat terhadap keselamatan berlalu lintas, PT Jasa Raharja Sumatera Barat melalui Samsat Painan berkolaborasi dengan Satlantas Polres Pesisir Selatan (Pessel)

menggelar edukasi keselamatan berkendara bagi para pengemudi ojek di wilayah Painan, Kabupaten Pesisir Selatan.

Kegiatan yang berlangsung pada Jumat, 9 Januari 2026, di Kantor Satlantas Polres Pesisir Selatan ini dipimpin langsung oleh Kasat Lantas Polres Pesisir Selatan dan diikuti oleh anggota pangkalan ojek sebagai peserta utama. Edukasi difokuskan pada pemahaman pentingnya tertib berlalu lintas, penggunaan perlengkapan keselamatan berkendara, serta kepatuhan terhadap rambu dan aturan lalu lintas guna menekan angka kecelakaan di jalan raya.

Sebagai wujud kepedulian nyata terhadap keselamatan pengendara, kegiatan ini juga dirangkaikan dengan pembagian helm berstandar nasional kepada peserta. Pembagian helm tersebut diharapkan mampu meningkatkan kesadaran pengemudi ojek akan pentingnya penggunaan alat pelindung diri saat berkendara, sekaligus mendorong terciptanya budaya berlalu lintas yang aman dan berkeselamatan di tengah masyarakat.

Selain materi keselamatan berkendara, para peserta juga diberikan pemahaman terkait ketertiban administrasi kendaraan, khususnya kewajiban pembayaran Pajak Kendaraan Bermotor serta Sumbangan Wajib Dana Kecelakaan Lalu Lintas Jalan (SWDKLLJ). Hal ini dinilai penting sebagai bentuk perlindungan dasar bagi pengguna jalan apabila terjadi kecelakaan lalu lintas.

Melalui kegiatan edukasi ini, Jasa Raharja bersama Kepolisian berharap para pengemudi ojek sebagai pengguna jalan yang aktif dapat menjadi pelopor keselamatan berlalu lintas serta menjadi contoh positif bagi masyarakat sekitar dalam berkendara secara tertib dan bertanggung jawab.

Kepala Kantor Wilayah PT Jasa Raharja Sumatera Barat, Teguh Afrianto menyampaikan apresiasi atas sinergi yang terus terjalin dengan Satlantas Polres Pesisir Selatan dalam mendukung program keselamatan berlalu lintas.

Ia berharap melalui kegiatan edukasi tersebut, kepatuhan masyarakat dalam membayar Pajak Kendaraan Bermotor dan SWDKLLJ serta kesadaran dalam berkendara sesuai aturan dapat terus meningkat, sehingga keselamatan berlalu lintas dapat terwujud secara berkelanjutan.

Kegiatan ini menjadi bagian dari komitmen berkelanjutan Jasa Raharja bersama para pemangku kepentingan dalam memberikan perlindungan dasar kepada masyarakat sekaligus mendukung upaya pencegahan kecelakaan lalu lintas di wilayah Kabupaten Pesisir Selatan.